

## Udo Berger als Vorsitzender wiedergewählt

**Wolfenbüttel.** Der Vereinsvorsitzende Udo Berger begrüßt zur gut besuchten Jahreshauptversammlung des Angelsportvereins Wolfenbüttel im Schützenhaus im Herzog Heinrich's 60 Mitglieder.

Der Vorsitzende berichtet über die erfreuliche Entwicklung der Mitglieder im Verein. Neue Mitglieder entdecken das Angeln als Freizeitbeschäftigung und interessieren sich für den Tier- und Naturschutz an den Gewässern. Der Verein hat aktuell 411 Mitglieder.

Der Angelsportverein hat 2024 eine schwimmende Insel durch Förderung der Bingo Stiftung auf dem Stadtgraben installiert. Die Insel ist ein voller Erfolg für Natur- und Tierschutz und wurde sofort als Brutplatz von Wasservögeln angenommen. Auch ein Eisvogel wurde beim Fischen beobachtet. Unter der Insel in den Pflanzenwurzeln versammeln sich viele Jungfische. Die Insel bietet den Jungfischen Schutz vor Kormoranen. Durch die erfolgreichen Erfahrungen wird der Angelsportverein im März durch Förderung der Bingo-Umweltstiftung zwei weitere schwimmende Inseln auf dem Stadtgraben einbringen, um weiter die Artenvielfalt an und in dem Stadtgraben zu fördern und langfristig die Wasserqualität durch die Blühpflanzen auf den Inseln zu verbessern (siehe Artikel unten).

Der Vorstand erläutert den vorgelegten Geschäftsbericht des Geschäftsjahres 2024 und die für das laufende Jahr geplanten Einnahmen und Ausgaben. Hauptgewässerwart Torsten Ottersberg berichtet über die Fangstatistik, geplanten Fischbesatz und über zu beachtende Hegemaßnahmen. Der Leiter der Fischereiaufsicht Boris Ottersberg bittet die Vorschriften der Gewässerordnung einzuhalten und auf illegale Müllablagerungen, die leider wieder häufiger vorkommen, zu achten.

Die Kassenprüfer stellen der Versammlung die Kassenprüfungsberichte des Geschäftsjahres vor und bescheinigen dem Schatzmeister Kurt Lange eine ordnungsgemäße Kassenführung. Die Versammlung erteilt dem Gesamtvorstand Entlastung.

Bei der anstehenden Neuwahl des Vorstandes wurde der bisherige Vorstand im Amt bestätigt.

Udo Berger (1. Vorsitzender),

Kurt Lange (Schatzmeister), Markus Trezeciak (Schriftführer), Torsten Ottersberg (Gewässerwart), Boris Ottersberg (Fischereiaufsicht), Gerrit Kalina (Sportwart) und neu gewählt wurde Arne Stumpf zum 2. Vorsitzenden

Die Sieger der Gemeinschaftsangeln des vergangenen Jahres Michael Boesecke, Wolfgang Reimann, Torten Ottersberg und die Platzierten Markus Trezeciak, Arne Stumpf und Christoph Bötel werden mit Beifall der Versammlung vom Sportwart Gerrit Kalina geehrt.

Mitglieder mit besonders langjähriger Vereinszugehörigkeit sind in diesem Jahr Jürgen Heu-

zum Ehrenmitglied im Angelsportverein Wolfenbüttel ernannt.

Der Vereinsvorsitzende bedankt sich bei Erich Pischke für 70 Jahre Mitgliedschaft im Verein und seinen jahrelangen Einsatz für die Sportfischerei und den Naturschutz. Der Vorsitzende geht besonders auf die Tätigkeit von Erich Pischke im Vorstand des Angelsportvereins ein. In den Jahren mit zunehmenden Mitgliederzahlen im Verein, war es wichtig für die neuen Angler weitere Angelgewässer in der Nähe von Wolfenbüttel für den Angelsport zu erschließen. Daran arbeitete Erich Pischke über Jahrzehnte aktiv im Vorstand mit und setzte sich



**Erich Pischke wurde vom Vorsitzenden Udo Berger mit der Übergabe einer Urkunde und einem Blumenstrauß zum Ehrenmitglied im Angelsportverein Wolfenbüttel ernannt.** Foto: ASV WF

er mit 55 Jahren, mit 50 Jahren Ernst Reddigk, Joachim Popien, Ulrich-Carsten Lennartz, Jürgen Kestner, mit 45 Jahren Thomas Klein, Hans-Joachim Gacek, Benno Rogalla Jahre Mitgliedschaft und mit 40 Jahren Christoph Bötel und Hans Georg Groß.

Udo Berger bedankt sich bei allen Mitgliedern und Helfern für die geleistete Arbeit im Verein und an den Gewässern, wünscht ein erfolgreiches neues Angeljahr und schließt die Versammlung traditionell mit einem dreifachen Petri Heil.

### **Erich Pischke wird Ehrenmitglied im Angelsportverein**

Der Vorsitzende des Angelsportvereins Wolfenbüttel e. V. von 1928, Udo Berger, hat Erich Pischke mit Übergabe einer Urkunde und einem Blumenstrauß

für diese Belange ein und wurde dafür mit der Vereinsnadel in Gold ausgezeichnet.

Erich Pischke ist Vereinsmitglied im Angelsportverein mit der längsten Vereinszugehörigkeit. Er ist 1955 in einen noch kleinen Angelsportverein mit gerade 40 Mitgliedern eingetreten. Damals konnte nur in Wolfenbüttel im Stadtgraben und in der Oker angelte werden. In den Jahren hat sich der Angelsportverein gut entwickelt und hat nun über 400 Mitglieder, die ihren Angelsport jetzt auch in landschaftlich herrlich gelegenen ehemaligen Kiesgruben ausüben können.

Der Vorsitzende Udo Berger wünscht dem Jubilar Erich Pischke für die Zukunft noch viel schöne Stunden an den Gewässern des Angelsportvereins und viel Petri Heil beim Angeln.